



3 Pièces

75 m²

Réf. MP-2953

2 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce 3 pièces de 75 m², idéalement situé dans le quartier de Monte-Carlo, à proximité immédiate de toutes les commodités, offre une belle opportunité d'acquérir un pied-à-terre. Libre de loi. En très bon état et sans vis-à-vis, l'appartement bénéficie d'une vue agréable sur les toits environnants. Les fenêtres ont été remplacées récemment. Une cave située dans l'immeuble complète ce bien. Il se compose d'une entrée, d'un vestibule, d'une cuisine équipée, d'une salle à manger, de deux chambres ainsi que d'une salle de douche avec toilettes. Les Trèfles est un charmant immeuble ancien sans ...

This 75 sqm two-bedroom apartment, ideally located in the Monte-Carlo district, within immediate proximity to all amenities, offers a great opportunity to acquire a pied-à-terre. Free of law. In very good condition and not overlooked, the apartment enjoys a pleasant view over the surrounding rooftops. The windows have been recently replaced. A cellar located in the building completes this property. It comprises an entrance hall, a vestibule, a fully equipped kitchen, a dining room, two bedrooms, as well as a shower room with toilet. Les Trèfles is a charming period building without a lift, ...

MIELLS MONACO REAL ESTATE

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

